



14.01.2026

Volksbank Freiburg unterstützt ehrenamtliches Engagement

Volksbank Freiburg würdigt erneut das ehrenamtliche Engagement ihrer Mitarbeitenden

Die Volksbank Freiburg setzt auch in diesem Jahr ihre langjährige Tradition fort und fördert das wertvolle ehrenamtliche Engagement ihrer Mitarbeitenden. Seit über 15 Jahren erhalten Mitarbeitende, die sich in ihrer Freizeit in Vereinen engagieren, eine Spende für „ihren“ Verein.

Insgesamt wurden 12 Mitarbeitende ausgezeichnet, die jeweils eine Spende in Höhe von 500 Euro für die Vereine erhalten, in denen sie ehrenamtlich tätig sind. Damit hat die Volksbank Freiburg in diesem Jahr insgesamt 6.000 Euro als Anerkennung für das vielfältige Engagement ihrer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ausgeschüttet.

Die unterstützten Vereine spiegeln die Vielfalt der Region wider: Von Narrenvereinen über eine Igelstation bis hin zu Fußball- und Musikvereinen – das Spektrum des Engagements ist breit gefächert und zeigt, wie sehr sich die Mitarbeitenden für das Gemeinwohl einsetzen.

„Das Ehrenamt ist ein unverzichtbarer Motor für das Miteinander in unserer Region. Wir sind stolz darauf, dass so viele unserer Mitarbeitenden sich in ihrer Freizeit für andere einsetzen. Dieses Engagement möchten wir gezielt unterstützen und wertschätzen“, betont Stephan Heinisch, Vorstandsmitglied der Volksbank Freiburg.

„Die Förderung des Ehrenamts ist uns ein besonderes Anliegen. Unsere Mitarbeitenden bringen nicht nur ihre fachliche Kompetenz, sondern auch ihre sozialen Werte in die Bank und die Gesellschaft ein“, ergänzt Jens Hupperich, Bereichsleiter Personal der Volksbank Freiburg.

Ermöglicht wurde die Spende durch die Kundinnen und Kunden der Volksbank Freiburg, die beim Gewinnsparverein e.V. ein Gewinnsparlos gezeichnet haben. Mit jedem gekauften Los unterstützen sie gemeinnützige Einrichtungen in der Region.



Bildunterschrift:

v.l.n.r. oben: Daniel Ketterer (FV Hochburg-Windenreute e.V.), Marco Willy (Turnverein Staufen 1895 e.V.), Sabrina Adler (Schwarzwaldbundverein Ihringen e.V.), Kristin Wagner (Denzlinger Narrenzunft der Welschkorngesellen e.V.), Stephan Heinisch (Vorstandsmitglied, Volksbank Freiburg), Marc König (Reckholder-Näsch 1972 e.V.).

v.l.n.r. unten: Jens Hupperich (Bereichsleiter Personal, Volksbank Freiburg), Claudia Bodien (Referentin Spenden & Sponsoring, Volksbank Freiburg), Annette Winterhalter (Sportverein Waldkirch e.V.), Jürgen Disch (Narrenzunft Bleibach "Der Silberklopfer" e.V.), Alexandra Freund (Igelnetzwerk Südbaden e.V.), Tobias Günther (Sportclub Holzhausen 1929 e.V.), Oliver Blocher (Akkordeonclub Nördl. Kaiserstuhl Wyhl e.V.), Manuela Straub-Schurt (Musikverein Kappel/Schwarzw. e.V.). Nicht auf dem Bild: Christian Bergmann (DRK Ortsverein Freiburg e.V.). Foto: Volksbank Freiburg.

Unternehmenskommunikation

Stefan Gram
Referent Unternehmenskommunikation
0761/21821685
stefan.gram@volksbank-freiburg.de

Johanna Masuch
Referentin Unternehmenskommunikation
0761/21821683
johanna.masuch@volksbank-freiburg.de